

桐生西ロータリークラブ週報



Rotary

2023-2024年度RIテーマ

ゴードンR.マッキナリーRI会長

世界に希望を生み出そう

CREATE HOPE in the WORLD

例会場・事務所 日本料理うおせん 桐生市広沢町1-2689

例会日時 毎週金曜日 12:30~13:30

Eメール kiryu-nishi@rid2840.jp

TEL 0277-47-7061

URL <http://www.rid2840.jp/kiryu-nishi>

FAX 0277-47-7062

会長 青山 豊 公共イメージ委員長 中里 和子 クラブ会報・雑誌担当 井本万里子

幹事 今泉 攻一 公共イメージ委員 金子福松、家住慧路、栗原秀一、山形剛(歴史編集・IT・CICO担当)

世界に希望を生み出そう

No. 2310

2024年3月15日発行

第2447例会 (2024・3・1) 報告

～例会次第～

1. 点鐘
2. 国歌斉唱 「君が代」
3. ロータリーソング 「四つのテスト」
4. 来賓紹介
5. 米山記念奨学金贈呈
6. 会長報告
7. 幹事報告
8. 委員会報告
9. 点鐘

◆ ビジター

社会福祉法人希望の家 理事長 野田真一郎様
 療育センターきぼう 生活支援部長 関山 恵理様
 療育センターきぼう 医学療法士 小川 尚子様
 桐生西RAC 会長 グエンティマイフォン君
 幹事 ホアンアインドゥック君
 会計 ゲンクアンフィー君

◆米山奨学金贈呈

グエンティマイフォン君



◆会長報告

青山 豊 会長

本日の例会は場所を移動して、社会福祉法人希望の家様で行っております。快く場所を提供いただきました、野田理事長はじめ職員の方々にお礼申し上げます。

1. 2月28日(水)山形電気2階会議室で「初心者向けパソコン教室」が開催され、IT担当の山形君のご指導のもと、6名が参加しました。
2. 3月4日(月)たつ吉に於いて「森年度第1回地区研修協議会実行委員会」が開催されます。当クラブより向田実行委員長・高森実行幹事はじめ、会長・幹事・理事・地区副幹事予定者が出席予定です。
3. 3月10日(日)渋川市金島ふれあいセンターに於いて「地区RYLA研修」が開催されます。乾RA担当・フォンさんが出席予定です。

◆幹事報告

今泉攻一 幹事

1. 来週の例会は例会変更となります。3月6日(水)「桐生南RC様との合同夜間例会」となりますのでご注意下さい。
 場所は、美喜仁館(元宿)18:30点鐘となります。
2. 3月15日(金)の例会は、うおせん様にて、通常例会となります。

～地区補助金事業例会次第～

- | | |
|---------------------|-----------------|
| 1. 開会のいさつ | 司会 社会奉仕担当 浦野幸子君 |
| 2. 目録贈呈 | |
| 3. 希望の家 理事長様 ご挨拶 | |
| 4. 贈呈品『移動式リフト』説明 | |
| 5. 希望の家 内 植樹 月桂樹 鑑賞 | |
| 6. 会食 | |
| 7. 解散 | |

◆委員会報告

◇ R A C 年賀状

坪井良行前RA担当

R Aが将来ロータリアンになるための意識を持っていただくにはどうしたらいいのか?お互いに支え合っていくにはどうしたいのか?最後にはロータリアンとして戻って来ていただきたいという願いを込めて、今回、皆様に回覧しております、年賀状(近況報告)と言うことを初めてみました。色々皆様からのご助言をいただきながら、続けていけたらと思っております。



◇ 「全天候型ランウェイ」

野村滋君

2/20 桐生タイムス一面に「ふるさと再生に巨費を投資。という記事が載っているのですが、これはやすらぎを創業いたしました須田忠雄氏が中心になり、桐生市を「いつ桐生に来ても、桐生まつりのように人が溢れ、いつでもイベントを行っている街にしよう」と『全天候型ランウェイ』を計画しています。須田氏とは古い付き合いで、やると言ったらやる男です! どうぞ、クラウドファンディングのご協力をお願い致します。

(目標: 10,000人×1,000円)



◇ 「初心者向けパソコン教室」 山形剛ICT担当

先日、「超初心者向けパソコン教室」を開催されていました。今の感じですと、4~5回くらい開催をしようと思っています。今回6名の方にご参加いただきまして、第2回目は3月13日(水)に予定しております。よろしくお願い致します。

地区補助金事業例会 療育センターきぼう様へ『移動式リフト』寄贈

◆開会式の挨拶

ロータリー財団・米山奨学委員会 前原榮一委員長

本日は「地区補助金事業例会」ということで、贈呈式にお集まりいただきまして、ありがとうございます。

現在の補助金事業は約10何前位から“未来の夢計画”として現在のモデルがスタートしております。

未来の夢計画がスタートしてから、希望の家様には3事業目の寄贈となります。

第1回目は、2018-19年「希望の家支援事業」として『ベッドサイドで洗髪が出来る“ナノミストシャワー』を寄贈しております。

第2回目は、2021-22年「療育センターきぼう支援事業」として『車椅子に座ったまま体重測定が出来る“デュアルスケール』を寄贈しております。

第3回目は、本日“移動式リフト”と言うことで、利用者の方を抱き上げて車椅子等への移動や、転倒防止に役立てていただき、スタッフの皆様のご負担を少しでも軽減出来ればと思い寄贈させていただきます。

最後に、財団の寄付に対してこれからも、ご理解ご協力をお願い致しまして、挨拶とさせていただきます。



◆目録贈呈



◆希望の家 理事長様ご挨拶

希望の家 理事長 野田真一郎 様



皆様こんにちは。

この度は、この様な素晴らしい“移動式リフト”をいただきまして、誠にありがとうございます。我々の施設「療育センターきぼう」と言いまして、132名の入所者の方が暮らしております。平均年齢が46.1歳。

我々の療育センターきぼうの職員ですが、男性が106名、女性が201名おります。平均年齢が45.2歳です。やはり介護職の方は約3分に2くらいが腰痛というのを抱えてまして、また、介護職の半分くらいの方が腰痛が原因で離職という選択肢を考えるくらい深刻な問題だと言っています。厚生労働省も腰痛対策を！と言うことで、ここ近年対策が進んでおりますが、我々としても教育をしたり、非常に希ですがこの様に“リフト”をいただいて、機械を使って、介護・介助・看護をすると云うことを行っておりますので、この様な素晴らしい物をいただきまして誠にありがとうございます。これで、我々の職員さんの腰痛も少し良くなり、離職等も減るとラッキーかなと思います。この度は本当にありがとうございます。

◆贈呈品“移動用リフト”説明

療育センターきぼう 生活支援部長
療育センターきぼう 医学療法士

関山 恵理 様
小川 尚子 様



リフトの説明をさせていただきます。当センターで外来の医学療法士をしております小川と申します。20程前にRAとして活動をしておりましたので、ロータリーの皆様にお会い出来てとても嬉しく思います。よろしくお願ひします。

今回寄贈していただいた“移動式リフト”ですが、普通のリフトと違うのが、床の所までリフトが下がって行くので、当センターですと、床でリハビリしたりとか、病棟の生活をされている利用者様も床を利用する機会が多いので、低床型のリフトは数が少なかったり、値段も高額ですので本当にありがとうございます。リフトを導入する前は、体の大きい患者様ですと車椅子や色々な所へ移動する時は、担当とご家族の方(主にお母様が多い)の二人で移動するか、他のスタッフに応援をお願いをして移動を行っていたのですが、このリフトが導入されることによって、小柄な私1人でも移動させる事が出来る様になったので、本当に嬉しいです。

先程言いましたが、腰痛がみんなの共通の問題で、私自身もコルセットをいつも着いています。ご家族の方も腰痛を持っている方が多く、腰痛対策とか、腰痛の時でも移動が簡単に出来るのは本当にありがとうございます。

もう一つ、介助者側の問題だけではなくて、ここに通われている患者様方も、かなり年齢が上がってきて、体が大きくなって、体が大きくなってしまって、実際歩いたりとか、立ったりが出来ない患者様も多いので、そうするとだんだん骨粗鬆症の問題だったり、転倒のしやすくなったり等の問題があるので、それに対して骨折のリスクがなくなるので本当にありがとうございます。

病棟の方でも使わせていただいているのですが、利用者様の高齢化とか、重度化によって本当に骨折のリスクが高かったり、どう頑張ってもどうしてもすぐ骨折してしまうとかが多かったです。でも、このリフトを使うことによって、より丁寧に患者様もリラックスした状態で移動させる事が出来るようになりました。本当にありがとうございます。



①体の下にカバーを敷き移動式リフトのフックにセットします

②リモコン操作で上昇

④車椅子の所までリフトを移動させるとてもスムーズ

③ずっと乗っていられる！今泉幹事が思わず言ってしまうほどの安定感

桐生西ロータリークラブ

◆植樹月桂樹観覧（希望の家様内）

2021年に桐生プリオパレスより移植した月桂樹も元気に大きく成長しておりました。



理事会報告 3月1日

1. 例会変更の件

5月17日(金)→5月19日(日)

森年度 地区研修協議会 点鐘 10:00

桐生市文化会館・産業振興センター

桐生西RCは地区研修協議会を例会とし、桐生南RC実行委員会と協力して参加する。

2. 大間々南幼稚園マイドリー図書費寄贈

今年度も前年度同様現場維持（30,000円）

3. 事務所不在の件

韓国 新西面RC 33周年行事 3月19日参加の為3月18日(月)~3月20日(水)事務局不在会長・幹事・事務局にて、電話またはLINE等で対応。

RI2840地区 2024-2025年度 地区チーム研修セミナー

2月17日(土)、前橋商工会議所会館2Fサクラにて「国際ロータリー第2840地区 2024-2025年度 地区チーム研修セミナー」が行われ、当クラブからは、地区副幹事の河内良範君、山形剛君、木村明宣君が参加致しました。



第22回 R A 年次大会



2月24日(土)、高山村 ロックハート城にて「第22回ローターアクト地区年次大会」が行われました。当クラブからは、青山会長・乾新世代奉仕RA担当・河内地区IA委員長、桐生西RAC会長フォンさん・幹事ドウック君が参加致しました。「クラブ活動報告」では、フォンさんが壇上に上がり、緊張しながらも発表を頑張っておりました。



ロータリーデー

2月23日(金)、共愛学園高等学校 礼拝堂にて「ロータリーデー」が行われました。当クラブからは、青山会長・山同会長エレクト・今泉幹事・河内地区IA委員長が参加されました。

講師に、㈱JEPLAN 取締役 執行役員会長 岩元美智彦様をお招きし講演会が行われました。またイベント会場では、岩元様が、映画「バックストゥザフューチャー」の設定と同様にゴミ(古着)から燃料を作り、走らせることを実現した

『デロリアン』が展示され記念撮影をすることが出来ました。



月桂樹消毒作業

3月11日(月)、野村副会長と井本会報・Rの友担当が「希望の家」と「運動公園」にある月桂樹の消毒作業をして下さいました。寒い中ありがとうございました。こうして守られて、大きく育って来たんですね。



桐生西ロータリークラブ

第2448例会 (2024・3・6) 報告

桐生南RC 第2774回 桐生西RC 第2448回 合同夜間例会

点鐘：午後6時30分 場所：海鮮ダイニング美喜仁館

～ 合同夜間例会 ～

- | | |
|-------------------|-----------------|
| 司会 桐生南RC 幹事 板場俊方君 | 1. 点鐘 加藤会長・青山会長 |
| 2. 国歌斉唱 | 桐生西RC・桐生南RC |
| 3. 会長報告 | 桐生西RC・桐生南RC |
| 4. 幹事報告 | 桐生西RC・桐生南RC |
| 5. 委員会報告 | 桐生西RC・桐生南RC |
| 6. 点鐘 | 加藤会長・青山会長 |

～ 桐生南RC・桐生西RC 合同懇親会 ～

- | | | | | |
|--------------------------------|---------------------------|--------------------|------------------------|----------------------------|
| 司会 幹事 今泉攻一君 | 1. 開会の辞 桐生西RC 会長 | 司会 幹事 青山 豊君 | | |
| 2. 挨拶 森年度 地区研修・協議会 実行委員長 向田 靖君 | 森年度 地区研修・協議会 実行副委員長 鈴木章弘君 | 3. 乾杯 桐生西RC 会長エレクト | 4. ロータリーソング斉唱（手に手つないで） | 5. 閉会の辞 桐生南RC 会長エレクト 山極進一君 |



合同夜間例会司会
桐生南RC 幹事
板場俊方君



◆点鐘
桐生南RC 会長 加藤 孝一君
桐生西RC 会長 青山 豊君

◆会食・歓談・余興（演奏・じゃんけん大会）



板場幹事によるソプラノクラリネットの演奏や、じゃんけん大会が行われました。



合同懇親会 司会
桐生西RC 幹事
今泉攻一君



開会の辞
桐生西RC 会長
青山 豊君



挨拶 森年度 地区研修・協議会

実行委員長 向田 靖君

森年度 地区研修・協議会
実行副委員長 鈴木章弘君



乾杯
桐生西RC
会長エレクト
山同輝和君

閉会の辞
桐生南RC
会長エレクト
山極進一君



桐生南RCと姉妹クラブの
新泰RCからプレゼントさ
れたネクタイをご紹介し
て下さいました。

<< 次例会予告 >>

- 3月22日(金) 公式休会
- 3月29日(金) 例会変更
↓
3月30日(土)春の親睦行事
早春の山梨日帰りバス旅行
- 4月5日(金) 早朝健康診断
AM7:00～桐生行デイカセント-
- 4月12日(金) 通常例会
点鐘12:30 うおせん